

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

LANDESSTIFTUNG „MITEINANDER IN HESSEN“

12.01.2012

Als wichtigen Schritt zur Stärkung und Unterstützung des vielfältigen bürgerschaftlichen Engagements in Hessen bezeichnet der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag, Leif BLUM, die heute vom Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier vorgestellte Landesstiftung „Miteinander in Hessen“.

Weiter sagte Blum:

„Das bürgerschaftliche Engagement in unserem Land hat viele Gesichter. In allen wichtigen gesellschaftlichen Bereichen, etwa in der Kultur, dem Sport oder der Wissenschaft und Forschung spielen Stiftungen eine tragende Rolle. Sie sind Ausdruck einer selbstbewussten und eigenverantwortlichen, dem Gemeinwohl verpflichteten Bürgergesellschaft. Dieses Engagement ist der Kit, der unsere Gesellschaft zusammenhält. Wir begrüßen es daher, dass die Landesregierung genau dieses Engagement mit der neuen Landesstiftung nachhaltig unterstützen wird – gerade vor dem Hintergrund des demographischen Wandels und den Herausforderungen, die sich daraus im ländlichen Raum und in den Städten von Hessen ergeben.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
